

デリバリーうき

相 中国広西壮族自治区友好訪問団が表敬訪問 相互協力・交流をより活発に

3月15日、曾小華訪問団長はじめ6人が阿曾田清市長を訪問。曾団長と阿曾田市長は教育特区での中国語学習、中学生の南寧市訪問、農業研修生の受け入れなど広西壮族自治区と宇城市のつながりを語りました。また、曾団長から10月開催の中国博覧会の紹介と宇城市からの出席を要請、自治区と市の交友関係をより強固にし、交流をより一層深めていくことに合意しました。



固い絆の握手を交わす曾団長と阿曾田市長

心 松橋小児童がボディートーク体験 と体のバランスを考えよう

3月8日、3年生80人を対象に学級活動の一つとして初めて実施。心と体をほぐして自然治癒力を高める「ボディートーク」を体育の授業で行いました。市のボディートーク・リーダー13人を講師に、呼吸法やリラックス法を学んだ後、「ホットサンド」や「背中たたき」などのプログラムを体験。クラスメイトから背中に手を当ててもらおうと、「あったかーい」「お風呂みたい」と「人の手のぬくもり」を感じていました。



初めての体験に笑顔あふれる子どもたち

観客を魅了した華麗なステージ



宝 宇城市文化ホール自主文化事業 宝塚歌劇団OGによるミュージカル

2月25日、宝塚歌劇団OGによる「ニューヨーク・ニューヨーク」がウイングまつばせ文化ホールでありました。これは財団法人自治総合センターが宝くじ普及広報を目的に「宝くじ文化公演」として実施したものです。大都会ニューヨークをテーマに、華麗さ、楽しさ、輝きなどさまざまな状況を歌とダンスで表現。超満員の観衆に喜びと感動を与えました。

会 NHKのど自慢チャンピオン大会出場 云場に響く珠の声

3月10日、東京NHKホールで開催されたチャンピオン大会に松橋町の福永京子さんが出場しました。福永さんは昨年の八代市大会（1月7日放送）で出場した20組の中で見事チャンピオンとなり、2月の九州大会に出場。NHKのテープ審査の結果、チャンピオン大会出場（15人）が決定しました。福永さんは、「3,000人の大観衆のステージの前に歩いて行った時は、まるで別世界に入って行くようでした。一生の思い出として残ることでしょう。応援ありがとうございました」と感想を語りました。



「蜜の提灯」を熱唱する福永さん

卒 豊野保育園お別れ会 卒園児にひょうたんプレゼント

4月に小学校に上がる卒園児（きりん組34人）に豊野町の福田美智男さん（上安見）が卒園と入学を祝って記念のひょうたんを贈りました。福田さんは、3月15日に開かれたお別れ会の終了後、ひょうたんの説明と「将来、優しい立派な大人になってほしい」と話し、一人一人に手渡しました。受け取った子どもたちは、それぞれ大きな声で「ありがとうございます」とお礼を言いました。



贈られたひょうたんを持つ園児と福田さん（中央）

みんな声を合わせて「いただきます」



給 児童館の園児が給食初体験 給食っておいしいね

昼食は弁当を食べている児童館の子どもたちが小学校で給食を楽しく食べられるようにと、松橋町内の3児童館が初めて行いました。2月26日は萩尾児童館の園児12人が参加。松橋学校給食センターで、給食のできる様子を見学した後、それぞれで配膳しました。

子どもたちは口々に「おいしい」と言いながら食べました。